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2ª REUNIÃO PLENÁRIA DO MÊS DE NOVEMBRO DE 2020 

Recife, 10 de novembro de 2020. 

 

Prezados (as) Conselheiros (as),  

 

Na qualidade de Presidente do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), 

convoco todos (as) os (as) Conselheiros (as) deste Pleno para participarem da REUNIÃO PLENÁRIA 

ORDINÁRIA, POR MEIO DE PLATAFORMA DIGITAL, que será realizada no dia 11/11/2020, a 

partir das 15h. 

 

PAUTA DA REUNIÃO PLENÁRIA 

 

 15h00 – Leitura e aprovação da Ata da Reunião Plenária do dia 04/11/2020 – Aprovada. 

 15h10 – Comunicações de Expediente e dos (as) Conselheiros (as) – Informes. 

 15h30 – Ordem do dia: 

 

 Leituras de Pareceres 
 

1. PARECER CEE/PE Nº /2020-CEB – PROCESSO Nº 14000110005178.000035/2020-31 – Retirado de Pauta. 
 

INTERESADA BDM CURSOS TÉCNICOS LTDA - ME / CENTRO DE ENSINO TÉCNICO 

GRAU T / PETROLINA – PE 

ASSUNTO Alteração do Plano de Curso Técnico em Enfermagem – Eixo Tecnológico: 

Ambiente e Saúde, na Modalidade Presencial.  

RELATORIA Conselheiro Manuel Messias Silva de Sousa 
 

2. PARECER CEE/PE Nº 092/2020-CES – PROCESSO Nº 14000110005178.000127/2020-11 – Aprovado. 
 

INTERESADA AUTARQUIA DE ENSINO SUPERIOR DE GARANHUNS (AESGA) / 

FACULDADES INTEGRADAS DE GARANHUNS (FACIGA) 

ASSUNTO Credenciamento do Programa Institucional de Pós-Graduação, com Referendo do 

Regimento do Programa e Autorização de Oferta dos Cursos de Pós-Graduação, Lato 

Sensu, em Nível de Especialização em Gestão de Negócios e Pessoas e em Gestão 

Pública.  

RELATORIA Conselheira Maria do Socorro Rodrigues dos Santos 
 

3. PARECER CEE/PE Nº 093/2020-CES – PROCESSO Nº 187/2018 – Aprovado. 
 

INTERESADA UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO (UPE) / ESCOLA POLITÉCNICA DE 

PERNAMBUCO (POLI)  

ASSUNTO Renovação do Reconhecimento do Curso de Bacharelado em Engenharia Civil 

RELATORIA Conselheiro Arthur Ribeiro de Senna Filho  

 

 16h30 – Palavra Facultada / Encaminhamentos – Relato do retorno às aulas presenciais das escolas 

privadas – Houve. 

 17h00 – Encerramento. 

 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e consideração e espero contar com a 

presença de todos (as).  

Cordialmente, 

 

Antonio Henrique Habib Carvalho 

Presidente 


